

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

久しぶりにこの酒田の地でセミナーを受講できた  
事が本当に嬉しく思います。

事務長の三浦さんにも「チームワーク」にも参考に  
して下さい」と言ってもらって感謝しております。

もう一度スタッフで本気に考えMTMを  
構築したいです。

学ぶ事の楽しさをあらためて感じました。  
これからもスタッフと共に学び続けたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

私は大学を卒業し、市民病院の口腔外科で臨床研修を終え、  
録があり、このうえ歯科クリニックに入局し、1年が経過しました。  
現在院長がMTMをかねてより実践していたこともあり、  
また自分自身に保険のバイオフィルムはそれほど付着していないと  
思っています。

MTMをより実践していくため、規格性のある写真、レントゲンを  
習得し、患者さんにしっかりと説明ができ、行動変容させるための  
知識を学び続けなければならぬと感じました。

私は現在勤務医の立場で、衛生工事に場所や器材を用意する  
ことはできないため、指導してもらう先頭に出て行って、

歯科医師として、EBDに基づいて臨床を行っていくため、

日々勉強を怠らないようにしたいと思っております。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

話が聴くのと実際やるのとは大違い。  
コスト、設備の問題もありますか  
まずスタートする事だと思いきや、  
走り出しながら、話がいたると  
思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今まで医院の収益を~~先~~優先し、保険制度の維持、国の財政  
のことは全く頭になかた。で。

改めて考えると、このままでは保険制度が破たんすること  
は目に見えており、それに降りるわけがないようにするため

↑  
医院もP.A.も

のシステム作りが大切だと思ってる。そのためにはまずは  
信念、モデルの構築、スタッフへの浸透させることが  
まず一歩かゝると思ってる。

また、治療もEBDに基づいた治療をより下めに  
論文や、外部からの情報をしっかり取り入れたい。  
10割の中の1割に外れるように今の想いを  
忘れたいと思う。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2016年40期セミナーを受講して、2年経過しました。  
勤務医時代「早く出るよ」という経営先生の  
言葉が今も強く残っています。

この2年間、悩むことなく開業に向けて進んで  
まいりましたが、ようやく開業に漕ぎつくることが出来ました。  
今後大変なこともなく進め続けたいと思います。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

「<sup>頭</sup>自分で考える」(1) 1年目のDrとシフト-を  
担当して頂いたDH 2人から聞くことができた。  
目的意識が高く、責任感(全部の責任)の  
境を感しることが出来た。  
この文化を1作りにしていき成功すると  
思っている。また、1作りに、持っている、持たない、  
自分一人は作りにして 1作りに、持っている、持っている  
思っている。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

セミナーを受ける前は規格性のある写真 レントゲン また データ収集が  
まずは大切だ、と思っていました。  
しかし、昨日からの熊谷先生のお話を聞き、思った事は  
私の医院は院長の思いが宿、ているだろうか、患者さんは  
感<sup>ん</sup>じているだろうか、という事でした。  
そのうえで、期限を決めて練習を行わなければ  
まず環境を作り。  
MTMはできない思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

歯科医師として、歯科衛生士として今後  
仕事をしていくうえで、もやもやしていたこと  
がスッキリした。正しい治療、正しい予防  
を行う患者さんに理解してもらおう  
と適切な治療をしない。巧みにこれだ  
と思えた。スタッフ達と話し合い  
理解してもらい、あぐに寄り添うたこと  
考えました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

情熱を帯び続けられて良かった。自分が選択した道は決して間違っていないと思えた。有難うございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

・今回は貴重な講演とありがとうございました。  
前回当法人のDrおよびDHが、OPセミナー受講していたが院内での情報の共有がさぼり、モヤモヤした状況でした。このセミナーを自分自身で受講して、熊谷先生の患者の口腔内だけでなく全身の健康に対する熱意が、もう一度自分自身の初めの志を再度確認することができました。MTMの重要性をどのように病院内にフィードバックできるかが今から大変重要なポイントだと思います。

松野先生の体験談がとても心強く感じました。  
このMTMの導入をぜひご参考にさせていただきます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今日のセミナーにて自分の不足が分かった  
大変な事かもしれないが、なんとか乗り越え  
たい。頑張りたい。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所